



日高小だより

No.9



令和7年9月17日(水)

◆◆◆2学期始業式 シェイクアウト訓練◆◆◆



1日(月)の始業式では、元気に校歌を歌い、2学期にがんばってほしいことのお話を聞きました。1学期の「あいさつ」「お話をしっかり聞く」「夢や目標をもってがんばる」に加えて、「自分で考えて行動する」が追加されました。その後、学校の代表としてトレセンに参加した6年生の報告と1、3、5年生の意見発表がありました。どの発表も2学期に



がんばりたいことが具体的に語られ、やる気が感じられました。

2時間目には、地震を想定してシェイクアウト訓練を行いました。どの子も素早く自分の身を守るための行動や姿勢をとることができていました。いざというときにどのように行動するとよいのか、家庭でも話し合ってほしいと思います。

◆◆◆夏休み作品発表 夏休み作品展◆◆◆



2日(火)に各学級で夏休みの作品発表を行いました。創意工夫工作や研究について、工夫や苦勞した点を一人ずつ発表しました。その後、体育館に自分の作品を並べました。体育館いっぱい力作が並び、他の子の作品を興味深げに見入る子どもたちの姿が見られました。

◆◆◆1年生 リースづくり ◆◆◆



9日(火)から12日(金)、1年生が、1学期から毎日本水やりをして大切に育ててきたアサガオのツルを使って、リースを作りました。大変な作業でしたが、サポーターさんの手を借り、クラスの仲間と協力して作ることができました。今後、どんぐりや松ぼっくりなどで飾り付けをしてリースを完成させます。どんなリースが出来上がるのかとても楽しみです。

◆◆◆3年生 社会見学◆◆◆



10日(水)に3年生がバスで、刈谷駅、清水牧場、刈谷ハイウェイオアシスを見学しました。バスの車窓や刈谷駅から刈谷市の風景を眺めたり、清水牧場で乳搾りの体験をしたりしました。刈谷市の産業の特徴や牧場で働いている方の姿から学校の中では学べない多くのことを知りました。それぞれが今後の学びに活かしてほしいです。

◆◆◆金管バンド部 敬老会で演奏◆◆◆



14日(日)に体育館で高津波地区の敬老会が行われました。式典の後には、金管バンド部の子どもたちが、参加者のみなさんの前で「聖者の行進」と「ドラえもん」の2曲を演奏しました。たくさんのお客さんの前で堂々と演奏することができ、みんなとてもうれしそうでした。演奏後には、聞いていただいた方々に温かい拍手をしていただきました。